



Service du pharmacien cantonal
Avenue de Beau-Séjour 24
1206 Genève

**Circulaire aux pharmacies
du canton de Genève**

Genève, le 5 juillet 2010

N/réf. : MF/cc
V/réf. :

Concerne : autopiéqueurs Accu-Chek Softclix de Roche Diagnostics (Suisse) SA

Madame,
Monsieur,
Chers Confrères,

Faisant suite aux articles parus dans la presse et à l'interpellation d'un ou deux de vos confrères, nous vous transmettons les informations suivantes.

Les Accu-Chek Softclix Classic et les Accu-Chek Multiclix sont des autopiéqueurs pour l'autocontrôle destinés à être utilisés par et pour un seul patient, seule la lancette pouvant être changée et non l'embout. Ils ne peuvent donc pas être utilisés par une pharmacie pour effectuer des tests sur la clientèle en raison du risque potentiel d'infection.

Dans le cadre de l'officine, il est nécessaire de prendre des autopiéqueurs pour l'utilisation dans le domaine professionnel. Il s'agit soit de l'Accu-Chek Softclix Pro, dans ce modèle, la lancette et l'embout sont éjectés et changés entre chaque personne, soit de l'Accu-Chek Safe-T-Pro Plus qui est à usage unique.

En vous remerciant de l'attention que vous avez porté au présent courrier, je vous prie de croire, Madame, Monsieur, chers Confrères, à mes sentiments les meilleurs.


Martine Follonier
Pharmacienne cantonale adjointe